



令和3年7月20日(火)

学校だより 第71号



高槻だより

高槻小学校学校教育目標
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」

目指す子どもの姿



た かい ころざしをもち
つ よく き よらかな 子ども



【高槻っ子の4つの実践…あいさつ・がんばり・おもいやり・いのち】【新しい価値創造に挑戦する学校】

感染拡大防止&健康管理等へのご配慮をお願いいたします！！



1学期、本当にありがとうございました！！



今日、1学期の終業式を迎えました。終業式についても当初予定を変更し、1校時に行い、下校時刻を早めることといたしました。16日(金)に保護者の皆様には、ご連絡をいたしましたが、暑さを考えた対応です。少しでも早く下校できるようにしました。

先週の学校だよりでも、何度も『1学期のふりかえり』についてお願いをしています。どうぞ、よろしく願いいたします。まず、お子様とご一緒にあゆみを見ながら、しっかりと褒めてあげてください。

コロナ禍の中、学校行事も影響を受け、日常生活も新しい生活様式の定着に努める等、あらゆる面で大変な取組を継続してきました。取組の1つ1つを実行するために、保護者の皆様方には、あらゆる面においてお力添えをいただいています。本当に感謝しかございません。ありがとうございます。

2学期がどのような学校生活になるかは、今のところ、全然わかりませんが、きっと、子ども達にとって良い環境になることを心から願いながら、夏休みを過ごそうと思います。保護者の皆様方、本当にありがとうございます。

【高槻小スナップ☺お知らせしたい子ども達の様子！！
高槻っ子！！お疲れ様！！】裏面にも写真掲載



【校長室より☺今の自分を知るということ！！】

あゆみをもらっている子ども達の姿を見て回りました。初めて、あゆみを手にする1年生…。最上級生として、一番経験のある6年生…。やはり、誰もが、その瞬間は、とても緊張した面持ちで、名前を呼ばれるのを待っています。あゆみを見た後の表情は、自分なりに思いを巡らせているのでしょう。一人一人の様子は、何とも言えない感じです。

子ども達が自分の1学期の成果と課題をきちんと認識するように担任も話をしています。一人一人がしっかりと受けとめて、今の自分を知ってほしいです。頑張り、高槻っ子！！

8月&9月行事予定

26	木	2学期始業式
27	金	給食開始
28	土	
29	日	
30	月	発育測定2・4・6年
31	火	発育測定1・3・5年
1	水	シェイクアウト訓練
2	木	いじめアンケート & 面談週間(～10日)
3	金	3年社会科見学
4	土	
5	日	
6	月	委員会活動
7	火	
8	水	学習参観 修学旅行・自然教室 保護者説明会
9	木	
10	金	
11	土	
12	日	
13	月	クラブ活動 5年リモート社会科見学
14	火	
15	水	
16	木	
17	金	
18	土	
19	日	
20	月	敬老の日
21	火	
22	水	4年社会科見学 3年リモート社会科見学
23	木	秋分の日
24	金	
25	土	
26	日	
27	月	クラブ活動
28	火	
29	水	
30	木	

【3つの素晴らしさ！！】☞ 終業式で伝えた話

- ① 新しい生活様式の中で、感染予防、熱中症予防等、命を守ることに本当にしっかりと頑張っています。
 - ② 自分の目標をもって、勉強にしっかりと取り組んでいます。
 - ③ 友達とは、お互いに思いやりをもって、仲よく学校生活を過ごしています。
- 高槻っ子は、3つの素晴らしさを身に付けてきています！！これからも、しっかりと頑張り続けましょう。



【高槻小スナッフ☞お知らせしたい子ども達の様子！！高槻っ子！！お疲れ様！！】

[校歌を歌っています]

[学級から1名ずつ、頑張ったことを発表しています]



[先生の話もしっかりと聞いています]



【19日(月)に行った全校放送の話】

今日は、3つのお話をします。1つ目は、校長先生が4月にみなさんに伝えた、そして、教室でも担任の先生とお話をしている4つの言葉、「あいさつ」、「頑張り」、「思いやり」、「命」(大切にしたい4つの実践)についてです。この4つのことがどのくらいできてきたでしょうか…。いつもこの4つのことを気にかけて学校生活をしている人が増えてきています。とても嬉しいことです。

校長先生は、高槻小学校に来て、3年目になります。始業式や終業式等、いつもいつもこの4つの言葉について話をしています。これは、校長先生が高槻っ子全員に実践してほしいことです。みなさん、校長先生の想いを受け止めてくださいね。

2つ目は、夏休みチャレンジです。夏休みは36日あります。この長い休みに、何でもいいです。普段できないこと、昨年しなかった新しいこと等を1つでもやってみてください。やったことが上手いかなかったとしても、新しいことにチャレンジすることは、とても価値があります。新しいチャレンジに胸をときめかせてほしいです。

そして、最後、3つ目は、あゆみです。あゆみをもらう時に先生からいろいろなお話があると思います。誰もが、目標を達成したこともあれば、まだ、課題として残っていることもあると思います。大切なことは、「自分の頑張りこれから努力すべきことをしっかりと知る」ということです。1学期を終えた今のあなた自身がどれだけ力を身に付けているのかをしっかりと知ってください。それが、2学期のスタートにつながります。

夏休みに、貴方が体験したことは、必ず、知識となり、力となります。子ども達一人一人にとって、有意義な夏休みとなるよう心から祈念しています！！

2学期の始業式は、8月26日(木)です。高槻っ子、全員が、元気に、笑顔で、そして、たくましくなった姿を見せてください。心から期待しています。今日のお話は、これで終わります。しっかりと心に刻んでくださいね。

明日の終業式は、3つの素晴らしさについてお話します。それでは、これで、校長先生のお話を終わります。